TÉLÉTRAVAIL



18 mars 2021

La négociation sur le télétravail est à nouveau ouverte dans l'entreprise. La réunion du 17 mars nous a permis de réaffirmer nos revendications :

- ✓ Nous voulons que toutes les dépenses soient réellement prises en charge
- ✓ Nous voulons travailler sans surcharge, et pas à n'importe quelle heure
- √ Nous voulons garder le contact avec nos collègues
- ✓ Chacun doit avoir le choix, chacun s'organise comme il veut
- ✓ Nous voulons un vrai droit à la déconnexion et un meilleur équilibre entre vie pro et vie perso



Réagissez, défendez-vous, syndiquez-vous!

Rejoignez la CGT

